

Новости от AKTAKOM, Rigol Technologies, Rohde & Schwarz, Tektronix и др.

4

News from AKTAKOM, Rigol Technologies, Rohde & Schwarz, Tektronix and others

К вопросу об оптимальном выборе осциллографа для производственных задач

Шумский И.А., Михайлов С.А.

10

Revisiting the optimal choice of oscilloscopes for production tasks

I. Shumskiy, S. Mihailov

Новая серия анализаторов спектра реального времени Rigol RSA3000

Гуськов А.А.

19

New Rigol RSA3000 series of real-time spectrum analyzers

A. Guskov

5 критериев, которые следует учитывать при покупке цифрового мультиметра

22

5 things to consider before your next digital multimeter purchase

В ожидании осенних гонконгских выставок электроники

27

Awaiting autumn hong kong electronics fairs

100-летие Декрета СНК РСФСР «О введении международной десятичной метрической системы мер и весов»

28

100th anniversary of Decree «About the adoption of international decimal metric system of measurement»

Математическая теория измерительных задач: приложения. Основная измерительная задача испытаний средств измерений в целях утверждения типа

Левин С.Ф.

32

Mathematical theory of measurement problems: applications. The main measurement task of measuring instrument type approval testing

S. Levin